

Wolfenbütteler SCHAUFENSTER

Sonntag, 4. September 2022



Die begeistertsten Hobbyangler aus den verschiedenen Fischereivereinen.

Foto: privat

Die Fischereivereine Schladen, Fuhstal und Wolfenbüttel:

„Austauschangeln“ der Jugendgruppen

Groß Gleichingen. Endlich konnte nach einer zweijährigen Pause mal wieder das sogenannte Austauschangeln unter den Jugendgruppen der Fischereivereine stattfinden. Der Angelverein Wolfenbüttel lud die Vereine vom 19. bis 21. August nach Groß Gleichingen an das Gewässer ein. Insgesamt waren es 23 Teilnehmer, die ihrem Hobby mit großer Begeisterung nachgingen.

Die Jugendleiter versorgten die Nachwuchsangler unter anderem mit Grillgut und Gulaschsuppe sowie belegten Brötchen und Getränken.

Die Fuhstaler Petrijünger landeten einen 81cm Aal und die Schladener eine große Schlei auf die Schuppen legen. Neben dem Erfolg der Fänge retteten die Jugendlichen aber auch einer Armsel das Leben, die sich in einem Strauch verfangen hatte. Fazit des Gemeinschaftsangels: Es war wie jedes Mal auf Neue eine tolle Truppe die viel Spaß gemeinsam hatte und sich prima verstand. Das nächste Austauschangeln soll im Folgejahr in Schladen stattfinden. Die Jugendlichen und deren Jugendleiter freuen sich jetzt schon auf ein Wiedersehen und wünschen sich bis dahin Petri Heil!